



La Paz, BCS, 25 de noviembre de 2024

Boletín 581

CRECE A MÁS DE 66% COBERTURA EN EL NIVEL PREESCOLAR

- Cursar los tres años del nivel es fundamental para el desarrollo de los infantes

En el marco del tercer informe del gobernador Víctor Manuel Castro Cosío, la titular de SEP en la entidad, Alicia Meza Osuna, destacó que la cobertura en preescolar se incrementó al 66.3 por ciento en el presente año lectivo, a partir del 56 por ciento registrado al iniciar la actual gestión de gobierno.

La funcionaria hizo énfasis en que madres, padres de familia y tutores deben considerar que sus hijos e hijas tendrán un mejor desarrollo si los inscriben en el jardín de niños desde el primer año, porque la convivencia con infantes de su edad les permitirá ir madurando y aprender a comunicarse, a colaborar, controlar sus emociones y expresar sus sentimientos, entre otros aspectos que les ayudan a socializar sanamente.

Afirmó que en este nivel de enseñanza el abandono escolar se ha reducido paulatinamente en los últimos tres años gracias a estrategias que las maestras aplican y, además, se promocionan en redes sociales los espacios disponibles para facilitar la inscripción.

Finalmente señaló que en el ciclo 2023-2024, la estructura de educación básica atendió a más de 155 mil estudiantes de inicial, preescolar, primaria y secundaria con casi 10 mil maestras y maestros en mil 300 escuelas públicas, centros comunitarios de CONAFE y escuelas privadas.